

## EU-Konformitätserklärung / *EC-Declaration of Conformity*

■ **Eindeutiger Kenncode des Produkttyps / *Unique identification code of the product type***

COXT939121, COXT9391211, COXT939122, COXT9391221, COXT939123, COXT9391231,  
COXT939124, COXT9391241

■ **Hersteller / *Manufacturer***

Conmetall Meister GmbH  
Hafenstraße 26  
29223 Celle

■ **Gegenstand der Erklärung / *Subject of the declaration***

Schutzmaske FFP2 NR D

■ **Erklärung / *Declaration***

Hiermit erklären wir, dass beschriebene Gegenstand den nachfolgend aufgeführten einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union entspricht.

*We hereby declare that the described subject matter complies with the relevant Union harmonization legislation listed below.*

■ **Rechtsvorschriften / *Legislation***

PSA-Verordnung (EU) 2016/425  
EN 149:2001+A1:2009

■ **Konformitätsbewertungsstelle / *Conformity assessment body***

Die folgend aufgeführte notifizierte Stelle hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung ITT.58.54.7.3.322.PPE.2534 ausgestellt:

INSTITUTE of TEXTILE TECHNOLOGIES  
CERTEX Sp. z o.o. (Ltd)  
ul. GORNICZA 30/36  
91-765 LODZ  
POLSKA – POLAND  
Notified Body: 2534

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren: Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) unter Überwachung der benannten Stelle INSTITUTE of TEXTILE TECHNOLOGIES CERTEX Sp. z o.o. (Ltd) (Notified Body No. 2534).



The notified body listed below has carried out the EU-type examination (module B) and issued the EU type-examination certificate ITT.58.54.7.3.322.PPE.2534:

INSTITUTE of TEXTILE TECHNOLOGIES  
CERTEX Sp. z o.o. (Ltd)  
ul. GORNICZA 30/36  
91-765 LODZ  
POLSKA - POLAND  
Notified Body: 2534

The PPE is subject to the following conformity assessment procedure: Conformity to type  
Conformity to type based on internal production control plus supervised product testing at random intervals (module C2) under surveillance of the notified body INSTI-TUTE of TEXTILE TECHNOLOGIES CERTEX Sp. z o.o. (Ltd) (Notified Body No. 2534).

---

■ **Unterzeichnet für und im Namen von / Signed for and in name of**

Conmetall Meister GmbH  
23.02.2024



---

ppa. Cornel Koch  
Leitung Qualitätsmanagement



---

i.A. Carsten Schellenberg  
Senior Purchasing Manager